



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 949  
20 de noviembre 2015**

## **Documental recordó el 15 de noviembre de 1922**

Con la proyección del documental Nuestra historia, una historia de obreros, se recordó a los trabajadores que fueron asesinados el 15 de noviembre de 1922. Los Círculos de Cultura de la Universidad Central del Ecuador, las direcciones de Comunicación y Cultura y de Bienestar Universitario, presentaron esta película, en la que se recoge los testimonios de quienes encarnaron la lucha por el respeto de los derechos de los trabajadores.

El documental fue elaborado por los cineastas ecuatorianos Pocho Álvarez, Alejandro Santillán y Gustavo Corral. Santillán, coordinador del Programa de Relaciones Internacionales Comunicación y Cultura de la Facultad de Ciencias Económicas, resaltó que para crear una universidad crítica, donde se supere las concepciones capitalistas tradicionales, es necesario revivir la memoria.

A Cristina Fuentes, estudiante de economía, le pareció un homenaje justo por quienes lucharon por sus derechos y destacó que el documental deja un aprendizaje permanente que permite comprender el origen de esta matanza.

